



Stand: 12-08-2024

**letztes kostenfreies Stonodatum
17.06.2024**

Jungsenioren-Reise-2024

Haugschlag Golfresort vom 18.09. bis 22.09.24

Cart-Abrechnung:

14 Leute fahren die folgende 9-Loch Runden:

Tag 1 - 2 Runden

Tag 2 - 3 Runden

Tag 3 - 3 Runden

Tag 4 - 3 Runden = macht gesamt 11 Runden x 14 Personen = 154 - 9-Loch-Runden

Die Gesamt-Cartkosten liegen bei:

Diese Kosten in Höhe von EUR 388,- müssen noch im Club vor Ort bezahlt werden:

2 x Runden-Cart zu je Eur 41,- = Eur 82,-

3 x 2 Tages-Cart zu je Eur 51,- = Eur 306,-

Diese Kosten in Höhe von EUR 1.020,- werden durch die Suitenzimmer getragen:

5 Tages-Cart zu je Eur 51,- = Eur 1.020,-

Damit haben wir Gesamtkosten für die Carts in Höhe von EUR 1.408,-

Eur 1.408,- geteilt durch 154 Runden = Kosten EUR 9,- je 9 Loch Runde / je Mann.

Ich würde daher vorschlagen:

1. Die Einzelzimmer (nicht Suiten) zahlen am Anfang Eur 100,- in die Cart-Kasse ein. Das müssten 9 Personen sein (Eur 900,-)
2. Aus dieser Kasse werden dann bei Ankunft die noch offenen Eur 388,- im Clubhaus ausgeglichen.
3. Aus dieser Kasse erhalten dann die Suiten-Bucher jeweils EUR 102,- ausbezahlt für die Mitnahme eines Dritten (EUR 510,-).
4. Die Eur 2,- die übrigbleiben - geben wir ein 1/3 Bier aus.

Soweit mein Vorschlag. Dieser hätte den Vorteil, das nicht jeden Tag ein Chaos am Thresen entsteht und nicht wie in den Vorjahren evtl. einer von uns mehrfach zahlt und andere nicht.

Sollte jemand einen anderen Vorschlag haben, her damit.